



Leipzig, 01. Februar 2023

Solidaritätserklärung der IG Metall Leipzig mit den Kolleginnen und Kollegen bei GKN Driveline Mosel

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir unterstützen Euren Kampf um die Arbeitsplätze und wünschen viel Kraft für die laufende Auseinandersetzung um den Standort.

Wenn einem Management nichts Besseres einfällt als, einen Betrieb zu schließen und hunderte Kolleginnen und Kollegen in die Arbeitslosigkeit zu schicken, ist das mehr als verantwortungs- und ideenlos. Eure schnelle Forderung nach einem Sozialtarifvertrag ist richtig und wir werden auch hier an Eurer Seite stehen.

Ihr werdet Euch durchsetzen! Wenn wir zusammenhalten ist alles möglich!

Mit solidarischen Grüßen

Ortsvorstand
der IG Metall Leipzig
vertreten durch

Steffen Reißig
1. Bevollmächtigter und Kassierer

Michael Hecker
2. Bevollmächtigter